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L’équipe du Centre Communal d’Action Sociale

Corinne BONAL - Maurice CHIPOT - Ginette Fargeaudoux - Gisèle SEVERAC - Patricia TRAPY  

 Les employés communaux :

Jean-Louis ROBERT déneigement, travaux, entretien
 Sylvie GARROUSTE: Interclasse, garderie, entretien des locaux
 Véronique GIBERT : Cuisine scolaire

Mairie secrétaire:
Christelle LABRUNIE 
Tél: 04 71 47 92 07 
email: mairielascelle@wanadoo.fr
site: mairie-lascelles.fr

Location de la salle polyvalente: 200 euros 

Agence Postale
Elisabeth Degroote Tél: 04 71 48 49 83 
email: bibliotheque.lascelles@laposte.net 
Relai lecture et prêt de jeux

Garderie scolaire:
Amandine Hoefelins Tél: 06 87 21 35 34

Evelyne Rigal Tél: 04 71 47 95 06 

Relai Assistantes Maternelles
Responsable: 
Annick Condamine Tél: 06 72 89 00 89

Horaires:  
lundi 13h00  16h30 
mardi  jeudi 8h00 12h00 
vendredi 13h00  16h30 

Horaires: 
lundi & vendredi 13h00 à 16h45 
mardi 10h00 à 13h45
samedi 9h00 à 12h45

Horaires: 
le matin 7h30 à 8h30
le soir 16h00 à 18h30

L’équipe municipale 

Jean-Michel FAUBLADIER : MAIRE , délégué à la CABA, délégué au syndicat mixte du Puy Mary, président du CCAS

Alain BAZELLE 1 er Adjoint , en charge de l’école et communication, des travaux et des biens sectionnaires vie associative,
suppléant CABA CIT Cantal aménagement du territoire communautaire, CIID 

Roger BEDOUSSAC  : 2 ème Adjoint, en charge du budget, des affaires sociales, urbanisme, cimetière, école, CLECT, site
communal, délégué au Parc des Volcans, CIID, révision liste électorales . 

Conseillers :

Fabien BASTIDE en charge des travaux, animation/loisirs, CCAS, délégué défense, référent randonnée

Géraldine CAUMONT  : en charge de l’ animation/loisirs, CCAS déléguée A.G.E.D.I 

Nathalie CLAVIERES : en charge des travaux, école, animation/loisirs, CCAS, assistant de prévention CDG15, CCSPD

Serge FARGEAUDOUX  : en charge des travaux, animation/loisirs, délégué au syndicat départemental d’énergie du Cantal

Célia GIBERT : en charge des travaux, école, animation loisirs, site communal, CCAS, assistant de prévention CGG15

Vincent SEVERAC  : en charge de l’école, délégué au syndicat départemental énergie du Cantal, délégué suppléant au syndicat
mixte Puy Mary , délégué SIVU, référent randonnée

Arthur VIDAL  : en charge de l’école, délégué SIVU, CCAS

Yohan Wayolle :  en charge de l’ école, délégué au parc des Volcans, CCSPD

Vous pouvez nous suivre:

Mairie de Lascelles

mairie_de_lascelles

plateforme de broyage de Velzic
située aux Campagnes, près du
dépôt communal.
  
Le site est ouvert le mercredi de 15h00
à 17h00 et le vendredi de 10h00 à 11h00
avec réservation préalable auprès de
la Mairie. Seuls les branchages d'un
diamètre inférieur à 10 cm sont
acceptés, les dépôts de thuya ou de
gazon sont interdits.

DEMMENAGEMENT 
à partir du 20/02/25 , retrouvez
l’agence postale dans l’enceinte
de la Mairie



Chers habitants, chers amis,

C’est avec un grand plaisir que je vous retrouve ce soir pour notre traditionnelle cérémonie de vœux. C’est un moment précieux, un
temps de partage et d’unité qui permet de revenir sur les réalisations de l’année écoulée pour mieux se projeter avec espérance et
détermination sur l’année à venir. « L’espoir d’un avenir meilleur est ce qui permet aux hommes d’aller de l’avant. Même s’il semble
parfois incertain, il vaut mieux voir l’avenir comme heureux ».

Je suis donc très heureux de vous accueillir aujourd’hui dans notre nouvelle salle polyvalente entièrement rénovée. Après la rénovation
de la toiture et le remplacement des menuiseries, les travaux se sont poursuivis cette année avec l’isolation des rampants, la
rénovation de l’installation électrique et de la cuisine. Ces travaux ont bénéficié du soutien financier de l’Etat, de la Région Auvergne
Rhône Alpes et du département.

L’année 2024 a été marquée par des défis à relever et de belles réussites. Lascelles est une commune où il fait toujours mieux vivre
dans un environnement naturel d’exception et grâce à vous tous qui contribuez activement à son développement. En tant que maire
de cette belle commune mais également élu communautaire, mon souhait reste toujours d’inscrire le développement de Lascelles en
cohérence avec le projet de territoire de l’agglomération du bassin d’Aurillac.

Les lignes fortes de mon action sont centrées sur des enjeux forts pour notre territoire que sont :

En premier lieu, renforcer l’attractivité territoriale de LASCELLES en agissant sur tous les leviers disponibles : économique,
numérique, touristique et culturel. 

Tout d’abord, le classement de notre commune en zone France Ruralites Revitalisation que le conseil municipal a voté par
délibération et qui a pris effet au 1er juillet 2024. Ce classement permet aux créateurs d’entreprises de moins de 11 salariés, quelques
soit la nature de leur activité, de bénéficier d’exonérations d’impôt sur le revenu et de charges sociales pendant 5 ans .

Ensuite, la valorisation touristique de la commune en lien avec l’office de tourisme du Pays d’Aurillac dont je suis membre du comité
de direction. À ce titre nous pouvons relever l’affluence exceptionnelle qu’a connu le passage du Tour de France en haut de notre
Vallée ou encore la fête de l’AOP Cantal sur le site du Lac des Graves, le 4 août dernier, avec plus de 10 000 visiteurs sur la journée.

Également, LASCELLES figure parmi les 63 communes cantaliennes à être lauréates du programme VILLAGE D’AVENIR, programme
porté par l’Agence Nationale de la Cohésion des Territoires. Le projet retenu pour les communes inscrites dans ce programme au sein
de la communauté d’agglomération porte sur la pose de panneaux photovoltaïques sur les toitures des bâtiments communaux, pour
de l’autoconsommation et/ou de la revente d’électricité. À ce stade, après une étude technique, les bâtiments communaux de
Lascelles ne sont pas éligibles à recevoir des panneaux photovoltaïques sur leurs couvertures. D’autres actions bénéficiant à notre
commune à inscrire sur ce programme seront recherchées.

De plus, il s’agit de faire rayonner LASCELLES en valorisant toujours mieux et plus les sites d’exception qui l’environnent. C’est ainsi
que le 9 octobre dernier ont été accueillies précisément dans cette salle les rencontres nationales des grands sites de France, Ou
encore, l’organisation chaque année de beaux évènements sur le site du Lac des Graves comme , il y a tout juste une semaine, le 2e
festival du Froid, cet été les Olympiades de l’ADAPEI du Cantal ou encore au mois de septembre, un triathlon qui prend une belle
ampleur, le VOLCAN’X…Je vous site là que les événements les plus marquants. Je n’oublie pas non plus l’UTPMA, la DÉRIV’CHAINE et le
CANTAL TOUR SPORT qui traversent chaque année notre commune. Des nouveautés encore côté sport: le 9 mars prochain s’élancera
depuis le bourg une course à pied de 10km jusqu’à BEILLAC ainsi que l’organisation d’un 48 h non-stop de pêche au lac des graves
courant mai.

Un petit mot pour vous parler également d’un nouvel établissement, une guinguette appelée L’ATELIER SOUBRIER dans le hameau de
BOUYGUES qui a ouvert une première partie de ses activités en juillet. Le succès a été au rendez-vous tout au long de l’été.

Enfin sur le plan du patrimoine et de la culture, je citerai :
-le projet de remplacement d’un des supports des cloches de l’église Saint Rémy qui est très abîmé. Son remplacement est
impératif car il soutient une cloche de 700 mm de diamètre pour un poids d’environ 250 kg. Sans le remplacement de cette pièce,
nous serions contraints de rendre notre clocher muet. Le service du patrimoine du conseil départemental est saisi du dossier. Nous
avons fait ensemble un diagnostic complet de notre église pour sécuriser la vitrine contenant le Trésor et revoir également l’éclairage .
-l’action de labellisation du bassin d’Aurillac en Pays d’art et d’histoire, portée par la communauté d’agglomération auprès de
ministère de la culture. Un recensement minutieux est en cours de réalisation: maisons de maître, églises, statues, bâti rural mais aussi
lignes de crêtes, rivières, sous-bois, outils traditionnels, littérature…C’est aussi une façon de valoriser notre territoire et de renforcer son
attractivité.

Il est à noter, s’agissant de la communauté d’agglomération, que la commission communication, dans laquelle je siège avec d’autres
élus communautaires, a travaillé à la modification du nom et du logo de la CABA en AURILLAC AGGLO. Cette nouvelle identité est
entrée en vigueur au 1er janvier.

Un deuxième axe fort d’intervention sur notre commune est de poursuivre, en les renforçant, les projets de développement durable
dans ce cadre privilégié où plus que tout autre le respect de la nature doit primer. « Un seul contact avec la nature rend le monde
entier plus beau et plus proche » comme disait Theodore Roosevelt.

A ce titre, l’action que je porte avec le conseil municipal vise :

-Tout d’abord à poursuivre activement le déploiement du Plan Alimentaire de Territoire (PAT) afin de développer des filières de
production et de distribution locales, porteuses pour nos agriculteurs et saines pour la santé de nos enfants. Il s’agit concrètement de
fournir  les repas de la cantine scolaire avec ces productions locales.



-Ensuite, de conduire la rénovation énergétique des logements dans le cadre de l’opération programmée d’amélioration de l’habitat
conduite par la CABA sur la période 2023/2027 avec l’opérateur SOLIHA CANTAL. Celle-ci offre une belle opportunité à saisir pour les
propriétaires occupants ou bailleurs.
Enfin, j’ai également inscrit notre commune comme « commune pilote » dans la démarche de réorganisation de la collecte des
déchets. Cette démarche devrait se finaliser dans les prochaines semaines avec l’implantation à HOUADE d’un point supplémentaire de
tri.

Un troisième enjeu fort qui guide l’action communale est de continuer à développer des équipements publics et des logements afin de
maintenir la vitalité de notre commune tout en préservant la qualité de vie de vous, ses habitants

Dans ce cadre, les projets suivants sont poursuivis :
-la construction de 3 nouveaux pavillons locatifs T3 et T4 pour y loger de nouvelles familles avec enfants et ainsi conserver notre école le
plus longtemps possible. A ce titre, je suis fortement mobilisé avec CANTAL HABITAT afin de lever plusieurs points d’accroches et espérer
ainsi faire aboutir le projet dans l’année,

-le déménagement de l’agence postale communale dans une partie du bâtiment de la mairie pour réduire les coûts énergétiques et
gagner en efficacité et proximité de service rendu au public. Le local ainsi libéré sera mis à disposition de la nouvelle association de la
Vallée dénommée ENVIE dont le projet est de créer un tier-lieu de rencontres intergénérationnelles, situé à mi-chemin entre St Simon et
Mandailles St Julien, avec l’idée à terme d’ouvrir un bar associatif.

-la poursuite des travaux d’enfouissement des réseaux dans le hameau de Viers et de la Cité avec parallèlement la réorganisation de
l’éclairage public et le déploiement de la fibre.

Pour conclure, tous ces projets sont conduits avec détermination par l’ensemble de l’équipe municipale que je remercie sincèrement pour
son engagement ainsi que les associations et tous les habitants.

L’action publique menée à différentes échelles, et notamment celui de la plus grande proximité à savoir la commune, est forcément
contrariée par l’instabilité politique nationale et une situation budgétaire inquiétante de notre pays, confronté à une dette insoutenable. Il
est plus que temps de se donner les moyens de réduire la dépense publique et de soutenir l’investissement. Or, l’un des moyens pour y
parvenir est de faire confiance aux collectivités plutôt que de les contraindre encore et encore. Les collectivités sont le premier investisseur
public en France.

Mon dernier propos sera de vous rassurer en vous précisant que la situation budgétaire de la commune, elle, est bien maîtrisée et saine
avec des emprunts qui arrivent à échéance prochainement.

Au nom du conseil municipal, je vous souhaite à toutes et à tous une très belle année 2025. Que cette année soit source de petits et de
grands bonheurs, de réussites et de grands succès, de sérénité et d’amour pour vous et vos proches.

En conclusion, qui n’en ne sera pas une, la commune de Lascelles est un territoire très vaste avec un habitat dispersé. C’est pourquoi , afin
d’être plus proche de vos besoins et à l’écoute de vos attentes, je formule le vœu de vous rencontrer simplement chez vous à votre
invitation afin de partager vos idées et vos propositions pour notre territoire.

Jean-Michel Faubladier
Maire de Lascelles



LA CABA AU SERVICE DES HABITANTS

Dans le cadre de ses compétences, la communauté d’agglomération du bassin d’aurillac gère des dossiers structurants et des grands
services publics du quotidien. Voici un panorama des principales actions réalisées sur votre commune, en 2024.

Eau 
-213 abonnés 
-14 interventions chez les particuliers (réparations avant compteur, renouvellements de compteurs équipés d'un module radio pour la
relève à distance) 

Assainissement 
102 abonnés au réseau collectif
89 foyers équipés d’un système d’assainissement non collectif (ANC) 1 dossier instruit pour des systèmes d’ANC 
Chaque abonné est responsable de son compteur d'eau, de son réseau privé et du contrôle de sa consommation. Infos, conseils : régie de
l’eau, 04 71 46 86 38 / SPANC, 04 71 46 87 38 / urgence : 04 71 46 48 60.

 Environnement
-Points d’Apport Volontaire (emballages, journaux/magazines, verre) à lieu 
-colonnes pour la collecte des textiles à lieu (à remplir par la Commune)
-3 participants à l’opération « compostage individuel » (mise à disposition de composteurs en bois, accompagnement dans la démarche) 
accès aux déchetteries de l’Yser (Aurillac) et des Quatre-Chemins (Naucelles) gratuit pour les particuliers 
Une question sur le tri :consultez le site www.caba.fr ou la réglette du tri réalisée par la CABA. (Service Environnement : 04 71 46 86 30.).

Transports
-Desserte par la ligne G et K (régulière ou en Transport à la Demande), ouverte à tous les usagers munis d’un titre de transport
-Titres de transport disponibles : ticket dépannage en vente à bord du véhicule ( titre SOLO, titre FREQUENCE 10 voyages, pass mensuel ou
annuel, à charger sur la carte sans contact et à valider à chaque montée à bord d'un véhicule, même en correspondance )
-Tarification solidaire : pour savoir si vous pouvez en bénéficier, rapprochez-vous de votre Mairie
-3 abonnés annuels au réseau de bus domicilié sur la commune
-Aide à l’achat d’un vélo à assistance électrique apportée par la CABA (sous conditions) : aucune demande pour la commune de Lascelles
en 2024 (renseignements auprès du service Transports de la CABA ou sur eservices.caba.fr)

Retrouvez toutes les infos sur le site www.stabus.fr ou en boutique Stabus – 3 avenue Gambetta à Aurillac – 04 71 48 53 00.

 Urbanisme & Habitat 
17 autorisations d’urbanisme instruites par le service ADS (11 déclarations préalables, 2 permis de construire, 3 certificats d’urbanisme
opérationnels, 1 permis d’aménager, 0 permis de démolir) 
 La CABA s'est engagée dans une nouvelle Opération Programmée d'Amélioration de l'Habitat (OPAH) pour la période 2023-2027. Elle
mobilise des aides (sous conditions) pour les propriétaires occupants et les bailleurs des 25 communes de son territoire. Au cours de la
deuxième année de l'opération, 1 dossier a été financé 
Rens : SOLIHA Cantal, 04 71 48 32 00, cantal@soliha.fr
Le Plan Local d’Urbanisme intercommunal (PLUi-H) et le Règlement Local de Publicité intercommunal (RLPi) sont consultables en ligne sur
caba.fr 

Depuis le 1er juillet 2022, il est possible de déposer vos demandes d’urbanisme sur https://public-ads.caba.fr
Service Urbanisme : 3 place des Carmes, 15000 Aurillac - 04 71 45 60 14 - serviceads@caba.fr - accueil du public sur
rendez-vous. Documents d’urbanisme consultables sur www.caba.fr.

 Grands équipements
Médiathèque (gratuit pour les habitants de la CABA), Centre Aquatique, Stade Jean-Alric et stade d’athlétisme Marie-José Pérec, Prisme,
Aéroport, Epicentre, Plantelière, Boulodrome, Chaudron, Parapluie, Rocher de Carlat, Puech des Ouilhes, Gorges de la Jordanne, Plantelière,
Station de pleine nature… : Retrouvez toute l’actu des grands équipements de la CABA sur le site www.caba.fr.

Contact CABA
Siège : 3 place des Carmes, 04 71 46 86 30 
Urgence Eau/Assainissement (hors heures de bureau) : 04 71 46 48 60
Site Web : www.caba.fr
 Page facebook : www.facebook.com/caba.officiel



Vers une mobilité durable et connectée dans l’Agglomération d’Aurillac

Dans le cadre de son projet de territoire 2021-2026, l’agglomération d’Aurillac (CABA) a lancé un schéma des mobilités pour
transformer les déplacements quotidiens et limiter la dépendance à la voiture individuelle. Ce projet vise à promouvoir des
alternatives telles que le covoiturage, les transports en commun et le vélo, tout en réduisant les émissions de gaz à effet de
serre.

Une première phase de diagnostic et de concertation citoyenne, initiée en 2022, a permis de recueillir les attentes et les
besoins des habitants. En collaboration avec le cabinet Lee Sormea et le CPIE de Haute-Auvergne, trois axes prioritaires ont
émergé : renforcer le covoiturage, améliorer les transports publics et développer des infrastructures cyclables adaptées.

À partir de cette analyse, quatre grandes orientations ont été définies pour structurer l’offre de mobilité. Une dizaine de
fiches-actions vont être mises en place. Parmi elles : créer des parkings relais sur les 5 axes d’entrée d’Aurillac, aménager des
points multimodaux dans les communes de la première couronne aurillacoise, réorganiser globalement le réseau de
transports en commun (réseau urbain, périurbain, Transport à la Demande (TAD)), communiquer autour du covoiturage et
de la création de communautés par bassin, réaliser un schéma directeur cyclable.

Pour 2024-2025, un schéma cyclable est en cours d’élaboration afin de répondre aux besoins des usagers et encourager la
pratique du vélo dans des conditions de sécurité optimales. En s’appuyant sur ces actions, l’agglomération d’Aurillac veut
créer un territoire connecté, plus accessible et respectueux de l’environnement.

HABITAT

Des aides pour une rénovation globale des logements

Depuis près de vingt ans, l’agglomération d’Aurillac mène une politique volontariste en matière de rénovation du parc de
logements privés. Les différentes opérations successives ont ainsi permis de subventionner plus de 13 % des résidences
principales du territoire, soit environ  3 000 logements.  Dans la continuité de ses précédentes actions, la collectivité s’est
engagée en 2023 dans une nouvelle opération programmée d’amélioration de l’habitat (OPAH) qui couvre l’ensemble des 25
communes. Mobilisant 13 millions d’euros au cours des 5 ans, elle vise à apporter des aides techniques et financières aux
propriétaires, qu’ils soient occupants ou bailleurs. Au-delà du soutien apporté aux foyers, elle représente également un levier
d’activité économique et d’emploi pour les entreprises locales du secteur du Bâtiment.

Dans ce cadre, l’agglomération d’Aurillac a fait le choix de financer en priorité les projets de rénovation énergétique les plus
ambitieux afin qu’ils puissent devenir démonstrateurs et essaimer. Tout en répondant à l’ambition de réduction des émissions
de gaz à effet de serre, ces rénovations visent à améliorer le confort thermique d’hiver comme d’été et la réalisation
d’économies pour les occupants. Déjà neuf projets de propriétaires occupants atteignant l’étiquette énergétique A ou B après
travaux ont bénéficié de l’aide « rénovation performante » de l’Agglomération.

Quelle sont les étapes d’instruction d’une demande d’aide?

L’obtention d’aides est soumise à certaines conditions. Pour les propriétaires occupants, les subventions et leurs montants
varient selon les ressources du foyer. Pour les propriétaires bailleurs, aucune condition de ressource est nécessaire . Le seul
critère est le conventionnement du logement à la suite des travaux. Pour les propriétaires souhaitant entreprendre des travaux,
la première étape est de contacter SOLIHA Cantal afin d’étudier ensemble le pré-projet. Si le dossier est recevable, un
technicien effectue une visite gratuite du logement et détermine les travaux préconisés ainsi que la proposition de
financement. Selon le projet retenu par le propriétaire, les dossiers sont constitués et déposés auprès des financeurs.

Suite à l’obtention de l’accord de l’ensemble des financeurs, les travaux peuvent débuter. Ils doivent être réalisés par des
artisans professionnels certifiés RGE. A l’issue des travaux, après vérification des factures, les subventions sont versées. Dans le
cas d’une rénovation de grande ampleur, certains acomptes peuvent être demandés au cours du chantier.



Un espace de vie sociale (EVS) est une structure associative
de proximité qui touche tous les publics, à minima, les
familles, les enfants et les jeunes. 
Il développe prioritairement des actions collectives
permettant :
• le renforcement des liens sociaux et familiaux et les
solidarités de voisinage ;
• la coordination des initiatives favorisant la vie collective et
la prise de responsabilité des usagers.
Au travers de son projet et de ses actions, l’espace de vie
sociale poursuit trois finalités de façon concomitante :
• l’inclusion sociale et la socialisation des personnes, pour
lutter contre l’isolement,
• le développement des liens sociaux et la cohésion sociale
sur le territoire, pour favoriser le « mieux vivre ensemble » ,
• la prise de responsabilité des usagers et le développement
de la citoyenneté de proximité, pour développer les
compétences des personnes et les impliquer dans la vie
sociale.

Autres caractéristiques d’un espace de vie sociale :
il est géré exclusivement par une association,
ses champs d’action doivent être multiples et
adaptés aux besoins du territoire,
son activité se déroule tout le long de l’année.

Notre point de vigilance a été et sera de ne pas faire
concurrence ou à la place de ce qui existe déjà.

Un EVS, qu’est ce que
c’est?

EnVieS

Salarié 
1 coordinateur des animations

Contacts
Bureau: 17 rue des Terres Blanches 15130 St
Simon 

 Téléphone: 06.85.00.25.27

Mail: evsenvies@gmail.com

Réseaux sociaux: Instagram et
prochainement sur Facebook

Axes du projet
 et fiches actions

Gouvernance
13 bénévoles issus des 5 communes de
la Vallée (9 femmes et 4 hommes)



Après presque 1 an d’existence, l’association EnVieS – espace de vie sociale de la vallée de la Jordanne développe
et met en place progressivement les actions relatives à son projet social financé par la caisse d’allocations
familiales (CAF) du Cantal en mars dernier.

Ce projet s’articule autour de 5 grands axes qui sont:

-Instaurer des rendez-vous dans la Vallée,

-Renforcer l’entraide pour améliorer la vie quotidienne des habitants,

-Prendre en compte les richesses environnementales, valoriser et animer les lieux dans la Vallée,

-Répondre à des besoins ciblés pour les habitants,

-Définir les modalités de pilotage, de mise en œuvre et de suivi du projet. 

A l’intérieur de chacun de ces axes, vous pouvez retrouver des actions répondant aux besoins des habitants et du
territoire diagnostiquées lors de précédents rendez-vous (Apéroz’ Idées, Bouilloires...).
Le véritable lancement des actions de EnVieS a eu lieu du 30 septembre au 05 octobre avec l’évènement Cœur de
Vallée sur chacune des communes de votre Vallée, grâce au soutien la mutualité sociale agricole (MSA) et de la
fédération départementale de centres sociaux (FDCS) du Cantal. Un salarié est arrivé courant octobre.

EnVieS souhaite s’installer tout au long de votre Vallée en venant compléter les offres déjà existantes proposées par
les communes, le SIVU ou encore les associations.

Pour toutes questions, besoins, idées, projets..., contactez-nous :
Association EnVieS 17 rue des Terres Blanches – 15130 Saint Simon
Téléphone: 06.85.00.25.27
Imail: evsenvies@gmail.com



Ouverture 
Vacances en journée et le mercredi
 En période scolaire à partir de 11h30

ACCUEIL DE LOISIRS 
INTERCOMMUNAL

Cette année, 110 enfants issus des 5 communes de la Vallée ont été accueillis tout au long de l’année.
Ce lieu de vacances et de jeux propose des animations en lien avec un projet pédagogique consultable sur le site internet du
Sivu.
L’accueil de loisirs n’a pas pour vocation d’être un lieu de « consommation d’activités » c’est avant tout un lieu de
coopération et de vivre ensemble, autour de jeux et d’animations. Dans ce cadre, des après-midi jeux sont organisés avec
des groupes de personnes âgées de l’hôpital.
Les animations sont proposées par des animateurs/trices diplômé(e)s BAFA ou en cours de formation, ou par des intervenants
spécifiques (école de Vélo et VTT, le SDIS en partenariat avec Groupama pour une sensibilisation aux premiers secours).
Cette année, les programmes des mercredis ont été conçus à partir des thématiques suivantes : « autour des châteaux », «
expériences scientifiques », « éco-citoyenneté », « activités artistiques », « animations autour de l’automne ».
Les vacances sont également l’occasion de sorties : piscine (hebdomadaire), bowling, prairie des animaux, Cantal Tour sport,
Bike park , château de Pesteil, la Plantelière, cinéma.

https://www.valleejordanne.fr/fr
Retrouvez les programmes d’animation sur le site internet du Sivu



ATELIERS GRAINES 
D’ARTISTES

Pour la 3ème année, le Sivu a reconduit, en 2024 avec le soutien de la caisse d’allocations familiales, les
ateliers « Graines d’Artistes », en direction des enfants de 3/11 ans, dans les domaines des arts plastiques,
de l’expression corporelle, de l’éveil musical et de l’expression artistique-mosaïques.

Ces temps sont encadrés par des intervenants spécifiques aux dates et lieux suivants :

Arts plastiques : le lundi de 17h30 à 19h00 à l’accueil de loisir intercommunal avec Cécile Prunet
Chorale et percussions : le vendredi de 17h30 à 19h à Lascelle avec Jean François Valade et Claire Vasselin
L’expression corporelle/danse : le mercredi de 17h30 à 18h30 à Velzic avec Laudine Bro
L’expression artistique -mosaïques : le samedi de 14h à 16h à St-Cirgues de Jordanne (Puech Verny) avec
Stéphanie Corbin. 

NOUVEAUTE pour 2025, la saison se terminera avec l’évènement « Festi Graines d’Artistes » début juillet. Ce temps
permettra de mettre en valeur les réalisations et de présenter les chorégraphies préparées en danse, ainsi que les
chansons de la chorale accompagnées de percussions.

Retrouvez le programme
sur le site internet du sivu
: « bienvenue à vallée de

la jordanne »

CONTACT
06.72.89.00.89

SIVOMJORDANNE@ORANGE.fr



RELAIS PETITE
ENFANCE

CONTACT
06.72.89.00.89

rpesivu@orange.fr

Cette structure, gérée par le Syndicat Intercommunal de la Vallée de la Jordanne, est 
ouverte à l’ensemble des familles issues de ce territoire.
 
Le relais s’adresse : 

aux enfants de moins de 6 ans ,auxquels sont proposées des activités d’éveil (sensoriel, musical,
lecture, parcours moteur, jeux divers…)
aux assistantes maternelles : information sur l’agrément, le statut, la profession, accompagnement
pour le contrat de travail, la mensualisation, déclaration fiscale, la formation ….
aux parents : liste des assistantes maternelles, information sur les modes de garde, écoute,
accompagnement concernant l’accueil de l’enfant, droits et devoirs…

 Dates et lieux des animations collectives

- St-Simon : le 1er et 3ème vendredi de chaque
mois de 9h30 à 11h30 au centre de loisirs,
- Velzic : le 2nd et 4ème mardi de chaque mois
de 9h à 11h à la médiathèque
- Lascelles : le 2nd et 4ème vendredi de chaque
mois de 9h30 à 11h30 à la Mairie

Matinées petite enfance 

-23 mars à St-Simon : Bien manger dès l’enfance,
-13 avril à St-Simon : Eveil moteur et sensoriel,
-8 juin à Velzic : « Les livres, c’est bon pour les bébés »
-5 octobre à Lascelles : spectacle « Pas à pas » et expo
sensorielle.

Assistant(-e) maternel(-le) pourquoi pas vous ?

Vous appréciez les relations humaines. Vous
souhaitez travailler avec de jeunes enfants et
participer à leur éveil.V vous pouvez exercer à votre
domicile ou au sein d’un local. 
Ce métier vous intéresse ? Contacter le relais petit
enfance pour en savoir plus au 06.72.89.00.89



Inscrite dans le cadre du projet « La
nuit, je vis » (financé par la DREAL
AURA), 
la commune de Lascelles a pu
bénéficier de l’accompagnement
du CPIE Haute-Auvergne afin de
mener une réflexion sur son
éclairage public pour réduire la
pollution lumineuse avec :

· La mise en place d’une exposition
sur la pollution lumineuse à la
mairie pendant le mois d’avril.

· L’animation d’une soirée le
vendredi 12 avril 2024 avec une
présentation en salle sur les
impacts des éclairages sur la
biodiversité suivie d’une sortie
d’observation du ciel étoilé, avec 8
participants.

· La réalisation d’un diagnostic de
l’éclairage sur le hameau de
Houade avec un compte-rendu
donnant des pistes pour réfléchir la
rénovation de l’éclairage de
manière à réduire la pollution
lumineuse.

· Une enquête auprès des habitants
par le biais d’un questionnaire
distribué dans toutes les boites aux
lettres de la commune.

Retour sur le questionnaire :
 Les 15 réponses que nous avons
reçues nous montrent que la
majorité des personnes ayant
répondu sont des résidents
permanents sur la commune et que 

l’éclairage est essentiellement utile
pour leurs départs et retours du
domicile.
Ils sont globalement satisfaits de
l’éclairage public actuel avec
l’extinction en place.
Certains évoquent la possibilité
d’éteindre plus tôt à 22h et au
contraire une personne évoque une
extinction à 0h. 
Certaines personnes ont également
indiqué qu’il leur semblait y avoir
des lieux où l’éclairage est inutile.

Evéa Mautret, Chargée d'études /
Animatrice
CPIE de Haute Auvergne
Centre Permanent d'Initiatives pour
l'Environnement

Réflexions sur la pollution
 lumineuse



Installation d’un dispositif de sauvegarde des amphibiens au Lac des Graves 

En 2024, le conseil départemental a reconduit l’installation d’un crapaudrôme au lac des Graves sur la commune de
Lascelles. 

Qu’est-ce qu’un crapaudrôme ?
Un crapaudrôme est un dispositif qui permet d’empêcher les amphibiens de franchir une route qui les sépare de
leur site d’hivernage forestier ou de leur site de reproduction aquatique, à l’aide d’une bâche d’une cinquantaine de
centimètres de hauteur.

En cherchant un passage pour franchir la bâche, ils tombent dans des pièges constitués par des seaux enterrés au
ras du sol. Tous les matins de février à fin avril, ces seaux sont relevés et les amphibiens déplacés vers leurs sites de
ponte au lac des Graves, par un stagiaire du Conseil départemental ou par des bénévoles.

Quels sont les résultats ?
Ce travail a permis : 
-d’éviter durant deux années l’écrasement des populations d’amphibiens (crapauds, grenouilles, tritons…)
présents sur le secteur,
-de mieux les connaître : il s’agit majoritairement de crapauds épineux. Ainsi, près de 500 individus ont été
recensés sur ce site (inventaires, observations nocturnes, ...) pendant la période de suivi en 2024.
-d’identifier précisément les zones de traversées principales, afin d’en tenir compte lors des prochains
aménagements de la route départementale.

Ce travail a été réalisé et financé par le Conseil départemental, en collaboration avec la commune et l’intervention
du CPIE de Haute Auvergne et de plusieurs bénévoles.



À l’école de Lascelles, il y a 9 élèves de
CE1 et CM1 sous la direction de Clio
Gendre. A l’école de Saint-Cirgues de
Jordanne, il y a 10 élèves de la très petite
section à la grande section sous la
direction de Marie Antony.

En octobre, les élèves de maternelle ont
participé à un atelier de fabrication du
pain dans le cadre de la semaine
d’animations proposée par l’Espace de
Vie Sociale de la Vallée.
 Ils ont bien aimé pétrir le pain et le goûter
à la fin en compagnie de Roger
Bedoussac, leur formateur pour cette
journée.

Les élèves des deux écoles iront à la
piscine d’Aurillac dès la fin du mois de
mars pour un cycle natation qui durera
jusqu’à fin juin.

Notre école

L’année 2024 a été riche en activités
pour nos élèves du regroupement
pédagogique intercommunal (RPI)  
de Lascelles, Mandailles-St Julien et
St-Cirgues de Jordanne.

Avec une semaine au Lioran , des
séances de cinéma, le cycle
natation et de nombreux
intervenants comme Jérôme
Belaubre du CPIE, Gerard Manhès
directeur CNRS et Claude
Traunecker célèbre égyptologue,

En mars, nous avons dit aurevoir à
Marie Corbino, institutrice à
Lascelles depuis 10 ans ! Nous lui
souhaitons une joyeuse retraite.

La rentrée a eu lieu de 2 septembre 2024
avec une nouvelle direction pour chaque
école

Nous remercions bien évidemment
toutes les mairies du RPI, le conseil
départemental, le comité des fêtes de
Mandailles, toutes les associations,
parents et généreux donateurs, et bien
sûr les institutrices  qui permettent aux
enfants de notre Vallée de s’épanouir à
l’école.

Rentrée 2024-2025



“Chers habitants,  En tant que Président du Grand Site du Puy Mary, je tiens à souligner les engagements forts que nous prenons

pour accompagner les communes qui composent notre massif. Nous menons des actions concrètes qui allient préservation

de notre patrimoine naturel et amélioration du cadre de vie des habitants.

 Chaque projet est pensé pour renforcer l’attractivité de notre territoire, tout en respectant ses particularités et son
histoire. Nous veillons à ce que chaque réalisation s’inscrive dans une logique de concertation avec les acteurs locaux,
pour garantir un développement qui profite à tous.

 En 2025, nous continuerons à œuvrer aux côtés des élus, des associations et des
habitants pour garantir un avenir durable, fondé sur l’écoute, l’implication de chacun,
et le respect de nos valeurs communes.”

Philippe FABRE
Président du Grand Site du Puy Mary

UN ENGAGEMENT DURABLE AU SERVICE DE NOS COMMUNES

GRAND SITE DE FRANCE
PUY MARY - VOLCAN DU CANTAL

ENTRETIEN ET AMÉNAGEMENT
DES SENTIERS

CONSEIL D’ADMINISTRATON DES
26ÈMES RENCONTRES DES GRANDS
SITES DE FRANCE LE 09 OCTOBRE

2024 - 300 PERSONNES

DÉVELOPPEMENT DE
L’ÉCO-MOBILITÉ AVEC LES

LIGNES DU VOLCAN

DES RÉALISATIONS SUR
LA COMMUNE DE LASCELLES

DE NOMBREUSES AUTRES ACTIONS À DÉCOUVRIR SUR
NOS RÉSEAUX SOCIAUX ET NOTRE SITE PUYMARY.FR 



 Festival du Froid
 MY CANTAL

Les rendez-vous sport et bien-être 
La CABA organise des ateliers sport et bien-être
d’une heure en plein air sur tout le territoire !
Gratuit et ouvert à tous

Les bienfaits des bains en eau froide,
apprendre à respirer, prendre du bon temps
dans un sauna ou dans un storwatt au bord
du lac des Graves sous les étoiles, nager,
courir … et surtout rencontrer et partager avec
des personnes de tous horizons !
Une expérience à vivre !

Ensemble pour
 être en forme

CABA

Les Evenements 
sportifs

Cantal’Equilibre
Concours SCO

Cantal équilibre fête en 2025 sa 10ème année ! 
Le club accueille 84 licenciés. Les cours ont lieu
tous les mercredi et samedi.
Nous avons commencé, depuis 4 ans, un
partenariat avec la section sportive du lycée
agricole Georges Pompidou.
Les activités estivales sur le site du Lac des
Graves et des Monts du Cantal (randonnées,
stages) continuent en 2025,
Au plaisir de vous y croiser ! 
En vous remerciant!
Cdt Antoine et Clémence 



Un événement incontournable, organisé au cœur du
plus grand volcan d’Europe, sur le Grand Site du Puy
Mary 
Pour athlète confirmé ou débutant motivé
Un événement My Cantal

 
Volcan’X TRI

 Cantal Apnée  
organise une journée d'initiation à l'apnée !
Vous pourrez y découvrir de nombreuses activités et
notamment la randonnée palmée, l'apnée
profondeur, l'apnée statique et le tir sur cible.
Encadrement sécurisé et prêt de matériel, l'occasion
de découvrir cette discipline sportive aux nombreux
bienfaits !
Prochaine édition le 21 Juin 2025

 
UTPMA

Cette année encore, on vous réserve une
aventure unique au cœur des monts du
Cantal. 
Restez attentifs : très bientôt, nous vous
présenterons en détail les différents formats
de courses et quelques belles nouveautés à
venir pour cette édition 2025. Prêts à vous
lancer sur les sentiers cantaliens ?
Prochaines dates 13-14 Juin 2025

Vous avez été plus de 4500 participants
au Cantal Tour Sport Eté !
Grâce à vous, aux prestataires, aux
bénévoles, aux partenaires et aux
comités sportifs, nous avons vécu une
superbe édition !

Cantal Tour Sport 
Lac des Graves



Le forum des associations a eu lieu cette année
à la Halle de Mandailles St-Julien le dimanche
8 septembre, 17 stands ont permis au public
d’échanger et de s’informer sur la vie
associative du territoire. 
Une vingtaine de personnes a participé à la
randonnée proposée par Rando 15590. 
L’après-midi s’est terminée par une initiation
danse en ligne avec « Linedancedusully ». 
Merci au comité des fêtes de Mandailles pour la
restauration.
Cette année le forum a été conjointement
organisé avec l’Espace de Vie Sociale EnVieS,
nouvel acteur associatif à l’échelle de la Vallée
de la Jordanne.

FORUM DES ASSOCIATIONS

Les Associations se mobilisent
Vous les soutenez grâce a vos dons , votre participation , votre temps, votre energie et surtout
votre présence!
Continuez à faire de Lascelles un village joyeux et actif.

 BELOTE - QUINE - FETE
DE L’ECOLE - BOURSE

AUX JOUETS

Le 29 mars 2024, l’association 15590 Rando a
organisé la « Jordanuit », randonnée nocturne sur la
commune de Lascelles. Au départ du centre UCPA,
tout au long du parcours de 3 km environ, une
quarantaine de « photophores » avaient été installés.
Aux participants de reconnaître parmi eux les Fables
de La Fontaine représentées et de ne pas mentionner
les leurres. Une animation kamishibaï complétait le
tableau. Les 14 meilleures réponses ont été
récompensées.
Pour terminer la soirée, 70 personnes se sont
retrouvées à la salle polyvalente pour partager un
dîner préparé par les membres de l’association. RANDO 15

L’association des parents
d’élèves

JORDANUIT

 

L’APE est composée de parents d’élèves bénévoles motivés et
convaincus de l’intérêt de partager des idées et compétences pour le
bien de nos enfants à l’école et qui offrent de leur temps pour mettre
en place des actions dont les bénéfices sont ensuite reversés aux
différents projets de l’école.
Cette association fait également vivre nos villages (marché de Noël,
tombola de Pâques + vente de chocolats, belotes, quine,…).
Vous avez des idées et/ou un peu de temps ?
Venez rejoindre l’APE. Que votre aide soit ponctuelle ou régulière,
nous comptons sur vous pour nos enfants.
L’APE remercie toutes les personnes qui par leur temps ou leur
générosité permettent à cette association d’exister.



Happyculteur Saison 
2024-2025

Association
communale

 de chasse agréée
de Lascelles

David Chambon 
Houade 15590
Lascelles 04 71 47 97 29

En plus des cours de musique à destination des enfants
des écoles de la Vallée (piano-guitare-percussion) Les
HappyCulteurs ont crée cette année un ensemble de
musique actuelle le “Pop Club” (instrument et voix) à
destination des adultes.
Répetition tous les mercredi et vendredi à 19h00
(répertoire pop-rock anglo-saxon)

Association du 3e
âge : Jordanne Puy-Mary     
Le Club Jordanne Puy-Mary sous la présidence de Jacky NERVE
et Roger BEDOUSSAC secrétaire ont organisé plusieurs sorties :
avec l’AG à Lascelle en mars 2024, repas stocsfish dans
l’Aveyron, sortie à Conques, sortie à St Just…Une manifestation
a été prévue tous les mois. Une belote est organisée tous les
mercredi à 14h à la salle polyvalente de St Simon.

Nous cherchons des volontaires pour participer à la vie du
Club

 Animation Lascelles

Fête de Lascelles

Le comité des fêtes souhaite organiser pour
l’année 2025 :

-1 évènement culturel (soirée cinéma ou
musicale)
-1 évènement festif (fête du village le 26 juillet,
pétanque, randonnée et bubble foot)
-1 évènement sportif (Trail)

Nous avons besoin de bénévoles !



Fête du Cantal
organisée par le comité
interprofessionnel des

fromages (CIF)

Repas des Ainé(e)s
Cette année encore, nos ainé(e)s étaient
a l’honneur lors du repas dansant
organisé par le CCAS.
Nous remercions l’ACCA de Lascelles
ainsi que le CIF pour leur généreuse
participation.

Le traditionnel repas de Noël est organisé par
les communes pour les enfants, les
professeurs, le personnel de l’école, les agents
de la commune et les élus.
À la fin du repas, le Père Noël est venu
distribuer des cadeaux aux enfants.

Repas de Noël

Vous étiez nombreux à l Église de Lascelles  le 22
mai pour applaudir Francois Salque et Samuel
Strouck pour un duo ultra jazzy !
Une soirée exceptionnelle aux sonorités
chaleureuses, entre jazz, classique et musiques
latines!

CABA
Soirée musicale 

La fête du Cantal a eu lieu au Lac des
Graves le 6 AOUT avec plus de de 10 000
participants. 
Concerts et spectacles GRATUIT ( WAZOO,
GIPSY , Cabrettes et Accordéons et pour
les enfants le Bal des farfelus , grand final
avec un son et lumière ).
Merci aux partenaires et bénévoles.



Exposition
“du Mazuc au Buron”

Exposition sur le métier
d’assistante maternelle

Il y a environ 25 ans, une belle demeure est partie
complètement en fumée sans heureusement faire
de victimes.
Cette ruine menace aujourd’hui la sécurité des
riverains.
Après une recherche, nous avons retrouvé le
propriétaire et nous lui avons ordonné de mettre
en sécurité ces pans de murs.
Suite à plusieurs échanges de courrier, le
propriétaire s’est résolu à vendre cette maison en
l’état, l’acquéreur s’engageant à reconstruire cette
bâtisse !

Etat Civil
Décès     25 janvier     Broussolle André
                09 juillet       Magne Marie

Mariage  12 Août     Gilles Nicolas et
                                    Bounhoure Adeline

à la mairie...

Exposition 
sur l’agriculture



Un très bel article de L’Union Du Cantal datant du 28 septembre 2024 
Bravo Romane !

Malgré les oppositions, y compris de plusieurs gouvernements européens,
dont celui de la France, la commission européenne a finalement conclu
l’accord de libre-échange avec les pays du Mercosur.Place maintenant à
sa ratification, dans la discorde.

Emballé, c’est signé. Le vendredi 6 décembre, à Montevideo, en Uruguay, la
présidente de la Commission européenne, Ursula von der leyen, a
finalement conclu l’accord commercial liant les 27 Etats membres de l’UE à
4 des 5 pays du marché commun du Sud du Mercosur ( Argentine-Brésil)

Pourquoi provoque-t-il la colère des agriculteurs?

Face à l’importation massive de produits d’Amérique du Sud, produits à
bas coût et qui ne seraient pas soumis aux normes européennes, les
agriculteurs français craignent une concurrence déloyale.

“En fait , l’Europe veut vendre des voitures , des rafales, des services et
imposer l’importation de produits agricoles, de viande bovine, de volailles,
de sucre, d’éthanol, à des prix défiant toute concurrence”, dénonce
Laurence Marandola, porte-parole de la Confédération paysanne.

Elle donne l’exemple de la viande bovine.  L’accord du Mercosur permettrait
à l’UE d’en importer 99 000 tonnes. “On va arriver à peu près à 7% de viande
importée avec des conditions extrêmement préférentielles. Cela suffit
largement pour déstabiliser le marché européen”, poursuit la porte-parole.
Les agriculteurs descendent ainsi de nouveau dans les rues, un an après
une mobilisation historique.

A quoi servirait l’accord avec le Mercosur

Avant tout chose, le projet n’est pas tout jeune! Les
discussions autour du marché du Mercosur ont
débuté à la fin des années 1990. L’idée principale est
de supprimer 90% des droits de douane entre l’UE et
l’Amérique du Sud pour créer le plus grand espace
de libre-échange au monde, avec près de 780
million de consommateurs.

Actuellement, le Mercosur applique par exemple
des droits de douane de 27% sur le vin et de 35% sur
les voitures et les vêtements venus d’Europe.

En signant cet accord avec les pays latino-
américains, l’Europe pourrait exporter bien plus
facilement, pêlé-mêle, des voitures, des machines,
des pesticides, des produits pharmaceutiques, des
vêtements, du vin ou encore du chocolat - un
avantage pour des pays comme l’Allemagne ou
l’Espagne, qui soutiennent le projet. A l’inverse,
l’Europe pourrait quant à elle importer à des tarifs
préférentiels des pièces détachées de voitures ou
des tonnes de denrées alimentaires: du boeuf et du
soja venus du Brésil ou d’Argentine, du riz, du miel,du
sucre, etc.

C’est un traité qui ne fait plus du tout l’unanimité. En
ce moment, l’Union Européenne est en négociations
autour d’un accord de libre-echange avec le
Mercosur, c’est-à-dire le Marché Commun
d’Amérique du Sud. Le but ? Signer en décembre
2024 ce texte, qui permettrait à l’Europe d’exporter
plus facilement de nombreux produits et ressources
mais aussi d’en importer à bas prix, au risque de
léser les agriculteurs, notamment.

En France, le traité plaît de moins en moins, au point
de n’être plus soutenu par aucun bord politique.”Ce
n’est pas un traité qui est acceptable en l’état”,
affirmait Emmanuel Macron fin octobre 2024. Les
agiculteurs français, eux, sont tout à fait opposés à
son adoption. Les manifestations ont débuté; dans
les Bouches-du-Rhône, du fumier a été déversé
devant le centre des impôts de Tarascon.



Calendrier des Manifestations

2025

janvier février mars

avril mai juin

juillet août septembre

octobre novembre décembre

vend.3-4 Festival du Froid
sam.18 Concours Belote FC
Jordanne
Dim.19 Marché Velzic
Sam.25 Quine APE Lascelles

Sam.8 Concours belote RC Rugby
Sam.15 Quine APE St Simon
Dim.16 Marché Velzic
Ven.21 Concert Hibernarock Velzic

Sam.15 Carnaval APE St Simon
Dim.16 Marché Velzic
Ven.21 Théatre Velzic
Sam.22 Carnaval APE Velzic
Dim.23 Randos Bleues
Sam.29 Jeux Jordanime

Sam.5 Concours belote St Simon
Sam.12 Dériv’Chouette/Chaines
Sam.19 Chasse aux oeufs St
Simon
Dim.20 Marché Velzic

Dim.18 Marché Velzic
Dim.18 Concours Pétanque Velzic
Sam.24 Troc à Plantes Velzic

Sam.7 Tournois p’tit Black
Sam.14 UTPMA
Dim.15 Marché Velzic vide Grenier
Sam.21 Fête de la musique - Marché
Gourmand St Simon
Dim.22 Nettoyage des berges Velzic
Ven.27 Concert musique classique
Velzic
Sam.28 Fête des ecoles Velzic

Sam.5 Fête des ecoles St Simon
Dim.6 Festi Graines d’Artiste SIVU
Ven.11 Concours Pétanque FC Jordanne
Sam.12 Salon du livre St Cirgues
Dim.13 Course de caisse à Savon
Sam.19 Marché gourmand et soirée
musicale Mandailles
Dim.20 Marché Velzic
Sam.26 Fête de Lascelles

Ven-Sam .1-2 Fête de Velzic
Dim.3 Fête du CIF
Sam-Dim.9-10 Fête de Mandailles
Dim.17 Marché de Velzic
Dim.17 Fête de Beillac
Lun.18 Préalables Théatre de rue Velzic
Sam-Dim.23-24 Fête de Boussac
Sam.30 Repas Gaulois St Simon
Dim.31 Fête Patronale St Jean de Dône

Dim.7 Trail’Tout Rugby
Sam.20 Volcan’X TRI
Dim.21 Marché Velzic
Sam.27 Dériv’Chaines Velzic

Sam.4 Comité agricole Jordanne-
Cère
Dim.12 Jeux Jordanime Velzic
Dim.19 Marché Velzic
Ven.31 Concours Belote St Julien

Sam.1 Halloween St Simon
Dim.9 Théatre Velzic
Mar.11 Repas des Ainés Lascelles
Sam.15 Jeux Jordanime 
Dim.16 Marché Velzic
Dim.23 Bourse aux jouets Velzic
Dim.30 Marché de Noël St Simon

Dim.21 Marché Velzic



tél.06 42 94 38 36
mycantal@gmail.com

tél.04 71 47 94 06 contact@lacdesgraves.com
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